



Praxis für ganzheitliche Körperarbeit

Einsteigerkurs Pilates: Start 7. Januar 2014

Anmeldung ab sofort - Tel. 0173-3228612
Frechen-Königsdorf / Rosenhof 3

Roswitha Hopf: Heilpraktikerin, liz. Pilates Trainerin
Achtsamkeitstraining, Kurse für Fortgeschrittene u.m.
Weitere Infos unter www.fit-and-well.net



Deutschlands
günstigster SUV!

1,99 %
eff. Jahreszins*



Der neue Dacia Duster

Ab 130,80 € monatl.

3 JAHRE
GARANTIE
ca. 100.000 km

Dacia Duster Ice 1.6 16V 105 4 x 2, Fahrzeugpreis** 12.870,- €. Bei Finanzierung: Nach Anzahlung von 999,- €, Nettodarlehensbetrag 11.871,- €, 60 Monate Laufzeit (59 Raten à 130,80 € und eine Schlussrate: 4.990,- €), Gesamtaufleistung 50.000 km, eff. Jahreszins 1,99%, Sollzinssatz (gebunden) 1,97%, Gesamtbetrag der Raten 7.717,20 €. Gesamtbetrag inkl. Anzahlung 13.706,20 €. Ein Finanzierungsangebot für Privatkunden der Renault Bank, Geschäftsbereich der RCI Banque S.A. Niederlassung Deutschland, Jagenbergstraße 1, 41468 Neuss.

Dacia Duster 1.6 16V 105 4 x 2: Gesamtverbrauch (l/100 km): innerorts 9,6; außerorts 6,0; kombiniert 7,1; CO₂-Emissionen kombiniert: 165 (g/km).

Dacia Duster: Gesamtverbrauch kombiniert: 9,0-4,7 l/100 km; CO₂-Emissionen kombiniert: 185-123 g/km (Werte nach Messverfahren VO [EG] 715/2007).

DACIA

www.dacia.de

Autohaus
BARTHEL
GmbH

Renault-Nissan-Str. 1
50321 Brühl
Tel. 0 22 32/9 45 95-0
www.renault-bartel.de



*Angebot gültig bis 30.04.2014. **Abbildung zeigt Dacia Duster Prestige mit Sonderausstattung. Angebot nur gültig für Dacia Duster Phase 2, ab Baujahr 2013.

Jubilare ausgezeichnet



■ Beim Familienabend wurde die die Jubilare der KG Blau-Weiß Fischenich vom Vorsitzenden Michael Mehl und seiner Stellvertreterin Sabine Küster ausgezeichnet.

FOTO: PRIVAT

Der Familienabend der Fischenicher Blau-Weißen ist traditionell ein guter Rahmen, um verdiente Jubilare auszuzeichnen.

Hürth (red). Beim diesjährigen Familienabend der KG Blau-Weiß Fischenich machte das Kinder-tanzcorps den Auftakt mit dem Tanz „Mir sin de Stroß eraf jejange“. Danach brachte das Jugend-tanzcorps in originellen Kostümen einen modernen Tanz. Das Tanzcorps bot eine gut gemachte musikalische Zeitrei se durch die Welt der Schläger. Den Reigen der Darbietungen beschloss das Blasorchester. Hier wurde zum Spaß des amüsierten Publikums musikalisch eine kleine Geschicke eines - letztendlich misslungenen, aber trotzdem mit einem Happy-End schließenden - Flirtversuches an einer Bahnschranke in Fischenich gespielt. Das Duo „Just Dance“ animierte mit guter Musik zum Tanzen. Hans Emil Theisen ge-

wann den Hauptpreis der Tombola, einen LCD-Fernseher.

Für 40-jährige Mitgliedschaft ehrte der Vorsitzende Michael Mehl, unterstützt von seiner Stellvertreterin Sabine Küster, die aktiven Mitglieder Gerd Außem, Franz Josef Küster und Theo Wipperfürth sowie die inaktiven Mitglieder Gerda Aretz und Peter Pesch. Eine Urkunde und eine goldene Anstecknadel gab es auch für Helmut Görtz, der für 50 aktive Jahre in der KG Blau-Weiß Fischenich ausgezeichnet wurde.

Helmut Görtz (70), der seit 50 Jahren der KG angehört, begann im Fanfarencorps und war dann von Beginn an im Blasorchester als Tenorhornspieler aktiv. Er war mehrere Jahre lang Geschäftsführer und Terminmanager und ist seit rund 40 Jahren Pressesprecher des Vereins. Er hat 16 mal das Musikfest organisiert, war Reiseleiter bei Vereins- und Konzertreisen, ist Erfinder des Vereinsmaskottchens „Ritter Kuno“, hat Pla-

cate, Orden, die Standarte und vieles mehr gestaltet und gibt seit 2004 die Vereinszeitschrift „Husarenpost“ heraus, die er inzwischen 27 Mal druckreif textete und layoutete. Für seine Leistungen wurde er bereits 1992 zum Ehrenmitglied ernannt.

Gerd Außem (51) war elf Jahre jung, als er, familiär vorbelastet, im Blasorchester über das Waldhorn zur Tuba und zum E-Bass kam und schließlich nach dem abgeschlossenen Studium an der Düsseldorfer Musikhochschule sein Hobby zum Beruf machte. Heute dient er im Musikcorps der Bundeswehr, einem der besten sinfonischen Blasorchester der Welt. Von 1988 bis 1994 war er Vorsitzender der KG, und seit neun Jahren leitet er das Blasorchester der Fischenicher Blau-Weißen.

Franz Josef Küster (57) begann mit 16 Jahren als Tänzer und wechselte früh ins Blasorchester. Er war viele Jahre im Vorstand tätig: als Geschäftsführer, außerdem von

1994 bis 1996 und von 1998 bis 2002 als 1. Vorsitzender. Er organisierte Vereinstouren, so zur Steubenparade nach New York, aber auch viele Jahre das Musikfest in Fischenich. Heute ist er Kassierer sowie gemeinsam mit Michael Krips Terminmanager und zudem noch Notenwart im Blasorchester.

Theo Wipperfürth (52) begann mit elf Jahren seine musikalische Karriere zunächst im Fanfarencorps, dann aber als Trompeter und Flügelhornspieler im Blasorchester und in der Bigband Blue Note.

Gerda Aretz (56), die Gattin des Senatspräsidenten Norbert Aretz, hat mit 17 Jahren im Tanzcorps angefangen. Da nach war sie einige Jahre Betreuerin im Kinder- und Jugendtanzcorps und Vorstandsmitglied.

Pesch Pesch (82), der über die Grenzen Hürth's hinaus bekannte Kapellmeister, hat jahrelang mit seiner Kapelle auf den Sitzungen der Gesellschaft gespielt, außerdem unterstützte er das Fanfarencorps. Sein Sohn Michael spielt seit Jahren im Blasorchester Trompete und auch Enkel Mike lernt bereits mit viel Talent dieses Instrument.

AWO bietet Yoga-Kurs an

Gleuel (red). Das Marie-Juchacz-Bildungswerk (MJB) der Arbeiterwohlfahrt Regionalverband Rhein-Erft & Euskirchen bietet ab dem 21. Januar erstmals in Gleuel, AWO Familienzentrum Kita Erlebnishaus, Bergmannstraße 172d, jeweils dienstags von 18.30 bis 20 Uhr einen Yoga-Kurs an.

Hatha-Yoga umfasst den ganzen Menschen. Es harmonisiert den Menschen ganzheitlich und führt zur körperlichen und geistigen Vitalität, die den Körper für den Alltag belastbarer und Leistungsfähiger macht.

Die Übungen kräftigen den Körper, bauen Stress ab und lassen zurückfinden zu innerer Ruhe und Ausgeglichenheit.

Anmeldung und Information: Marie-Juchacz-Bildungswerk der Arbeiterwohlfahrt Regionalverband Rhein-Erft & Euskirchen, Zeißstraße 1, 50126 Bergheim, (0 22 71) 603-11, info-mjb@awo-bm-eu.de

**Wir wünschen Ihnen
ein besinnliches Weihnachtsfest
und einen guten Rutsch
ins neue Jahr!**

Jeder Mensch hat etwas, das ihn antreibt.

Wir machen den Weg frei.

**Volksbanken und Raiffeisenbanken
im Rhein-Erft-Kreis**

